

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=v5xhJ_GzlxA&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-5-6-de-diciembre>

Titulares

- *A buen ritmo avanza actualización de la política pública de afrodescendientes en Santander*
- *Torneo de microfútbol 'Yo me la juego por los derechos de las mujeres', este domingo*
- *Por una Navidad feliz, no permita que niños y adolescentes manipulen pólvora*

Secretaría de las TIC de Santander instalará la Escuela del Alto Gobierno, este lunes

BUCARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, a las 8:00 de la mañana del próximo lunes, en el hotel Dann Carlton, de Bucaramanga, instalará la Escuela del Alto Gobierno para preparar a funcionarios departamentales y municipales en la utilización de las nuevas tecnologías para aplicarlas a la administración pública.

La instalación de este organismo, que es una iniciativa del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (Mintic), contará con la presencia de la viceministra TIC, Carolina Hoyos Turbay, y la participación de conferencistas nacionales e internacionales, quienes disertarán sobre e-gobierno, e-seguridad, mejoramiento de la salud y la educación mediante las TIC, y el concepto revolucionario de ciudades digitales.

100 funcionarios

Omar Lengerke Pérez, secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander, dependencia que promueve la Escuela del Alto Gobierno en la región, dijo que inicialmente se tiene previsto capacitar a unos cien funcionarios, con lo cual el departamento se convierte en líder nacional en este campo.

Esta iniciativa forma parte de los programas que adelanta el Mintic para la masificación y máximo aprovechamiento de las nuevas tecnologías en todas las regiones del país, como solución del ecosistema digital para la toma de decisiones, con el fin de optimizar el uso eficiente de los recursos públicos y entregar una mejor calidad de vida a los ciudadanos.

A buen ritmo avanza actualización de la política pública de afrodescendientes en Santander

BUCARAMANGA. Generar espacios de participación y analizar las garantías que permitan la ejecución de la política pública de las negritudes en Santander fue el objeto de debate de la segunda reunión del Comité Departamental de Afrodescendientes, que sesionó este viernes en Bucaramanga.

El secretario del Interior y gobernador encargado de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que en este encuentro se avanzó en la actualización de esta política pública aprobada mediante la Ordenanza 065 del 2009, la cual pretende mejorar aspectos en temas de vivienda, educación, salud y proyecto productivos para esta comunidad.

El Comité

Para articular los esfuerzos del Comité Departamental con las instancias nacionales, que permitan la obtención de recursos y un mejoramiento de la calidad de vida, las asociaciones de afrodescendientes de la región nombrarán a sus representantes para que sirvan de enlace con el Gobierno Nacional.

La Secretaría del Interior informó que la Gobernación de Santander destinó cerca de 200 millones de pesos para ejecutar proyectos que benefician a esta población.

Torneo de microfútbol 'Yo me la juego por los derechos de las mujeres', este domingo

BUARAMANGA. Con la participación de por lo menos 1.000 hombres, agrupados en 50 equipos de las comunas de Bucaramanga y su área metropolitana, este domingo se jugará el torneo de microfútbol 'Yo me la juego por los derechos de las mujeres' programado por la Gobernación de Santander dentro de las acciones interinstitucionales para conmemorar el mes internacional de la No violencia contra la mujer, que fue en noviembre pasado.

El certamen, organizado por la Secretaría de Desarrollo Departamental y su Grupo de Mujer y Equidad de Género, se jugará en las canchas sintéticas de Coca-Cola, situadas sobre la margen derecha de la autopista Bucaramanga - Girón, y se espera la asistencia del gobernador Richard Aguilar Villa y de la Primera Dama del Departamento, Aida Luz Villa.

Premios para los ganadores

La secretaria de Desarrollo, Gladys Elena Higuera Sierra, y la coordinadora del Grupo de Mujer y Equidad de Género, Alexandra Almanza, dijeron que el campeonato entregará premios a los ganadores y obsequios a los deportistas participantes y sus familias. Además habrá actividades recreativas y lúdicas.

“Es importante destacar estas iniciativas que tanto necesita nuestra gente, el pueblo santandereano, donde se incuban altos índices de violencia contra las mujeres. Este domingo día cada equipo adoptará un derecho de las mujeres y gritaremos en una sola voz: No a la violencia contra las mujeres”, expresaron las funcionarias.

De igual manera, manifestaron que para el Gobierno de la Gente es importante impactar todas las áreas sociales y económicas de la sociedad santandereana, con el fin de lograr el objetivo de contrarrestar el maltrato a la mujer, que en este departamento se sitúa por encima del promedio nacional.

Por una Navidad feliz, no permita que niños y adolescentes manipulen pólvora

BUCARAMANGA. A través de mensajes institucionales, el Hospital Universitario de Santander (HUS) invita a los padres de familia de la región a evitar que los niños, niñas y adolescentes manipulen pólvora y demás productos que produzcan quemaduras para que no sean víctimas en esta Navidad.

El propósito del HUS es reducir a cero el número de pacientes quemados por pólvora en Santander, razón por la cual se adelanta esta campaña informativa, dijo el coordinador de la Unidad de Quemados del Hospital, Carlos Enrique Ramírez Rivero, quien manifestó que aunque han disminuido los casos por quemaduras con juegos pirotécnicos, se tiene que insistir en los cuidados de los pequeños en estas festividades.

“Desde el HUS hacemos un llamado a grandes y chicos para que no permitan que la celebración de Navidad se convierta en una pesadilla, ya que la pólvora puede traer secuelas de por vida, tanto físicas como psicológicas”, indicó Ramírez Rivero.

¿Qué hacer?

A pesar de los operativos dirigidos por las autoridades competentes, hay quienes venden pólvora de manera clandestina. Ante esta situación, las recomendaciones del HUS para evitar convertirse en víctimas en esta Navidad son: evite estar cerca de quienes manipulan pólvora. Acompañe a sus niños y no permita que por ningún motivo jueguen con pólvora. Los niños tienen una posibilidad 11 veces mayor de lesionarse con pólvora que los adultos, porque no cuentan con la coordinación física para usarla de manera segura.

Además, no dé dinero a los niños para que compren juegos pirotécnicos. Se considera que la mejor distancia para disfrutar de un espectáculo pirotécnico es a 400 metros. Denuncie ante las autoridades competentes a las personas que venden ilegalmente pólvora

¿Qué hacer ante un quemado por pólvora?

Si a pesar de estas recomendaciones alguna persona sufre quemaduras por pólvora se debe proceder de la siguiente manera:

1. Si la quemadura es leve, ponga la parte lesionada bajo un chorro suave de agua fría, pero si reviste gravedad, moje la parte afectada con solución salina fría durante 10 minutos para evitar que el calor se desplace ocasionando mayor afectación.
2. Luego cubra el área lesionada con una tela limpia, que no tenga pelusas y retire cuidadosamente anillos, relojes, cinturones o prendas ajustadas que compriman la zona quemada antes de que se empiece a inflamar.
3. Si algún objeto quedó adherido a la piel, no lo retire ni aplique ungüentos, aceites, tomate, talco o cualquier otra sustancia.
4. Acuda inmediatamente al centro de salud más cercano.